

海岸健康マラソン大会



今年で26回目を迎えた浦富海岸健康マラソンが5月8日(日)に開催されました。当日は曇り空でしたが、スタート間近になると雲の隙間から太陽がのぞき始めました。今大会には過去最多となる参加者で、2,313人のランナーが健脚を競いました。

3Km、5Km、10Kmコースのマラソンと、ウォーキングの部にわかれ、家族で手をつなぎ砂浜を歩く姿や、子どものペースに合わせて走る親子の姿も見られるなど、微笑ましい場面があちこちで見られました。浦富海岸の美しい風景と沿道からの温かい声援に後押しされたランナーの皆さんは、思い思いのペースで春の浦富海岸を満喫していました。

記録を
目指してマッス!!

がんばろう日本
浦富から元気を
届けましょう!

子どもに
ついて行くのが
たいへんどす

アップダウン
がきつい……



大会前日の5月7日(土)にはプレイベントとして浦富海岸満喫体験が行われました。これは、遊覧船乗船・ジオガイド付き自然歩道散策・山陰海岸学習館見学と浦富海岸の自然を満喫できるジオパーク体験で、参加された方は浦富海岸の美しい風景に見入っていました。

プレイベント
ジオパーク体験

